



# 火災予防ニュース

第29号 令和5年10月3日 苫小牧市消防本部予防室発行

## 秋の火災予防運動を実施します!

日頃より、火災予防活動へのご協力を頂きまして誠にありがとうございます！  
今年の夏は暑かったですね。苫小牧市では8月12日に32.4度を記録するなど、  
経験したことのない暑さとなりました。そんな夏がようやく終わり、少しずつ秋の訪れ  
が感じられるようになりましたね！

さて、今月の15日(日)～31日(火)までの17日間、**秋の火災予防運動**を実施しま  
す！

今回のスローガンは、

**「火を消して 不安を消して つなぐ未来」**

です。

秋は空気の乾燥や暖房器具  
の使用等により火災が発生し  
やすい時季です。暖房器具を使  
用し始める前に点検や清掃を  
していますか？住宅用火災警  
報器が電池切れしていないか  
定期的に確認していますか？

一人一人の些細な心掛けが  
習慣となり、火災の予防、さら  
には平穏で幸せな日々につな  
がります。

そんな幸せな日々を未来へ  
とつないでいきましょう！！



## 手指消毒用アルコールは使い切りましたか？

新型コロナウイルスの流行により、ご自宅や職場に手指消毒用アルコールを大量に購入し、ストックされていた方は少なくないと思います。5月8日に5類感染症に移行されたことに伴い、手指消毒をする機会が減り在庫を抱えていませんか？在庫は適切に保管、管理されていますか？消毒用アルコールは火気に引火しやすく、また燃えても見えにくいという特徴があります。これからの時期、室内で暖房器具を使用することとなるため、消毒用アルコールが安全な状態で安全な場所に保管されているか、今一度ご確認をお願い致します。

アルコール  
消毒液  
入荷しました



## リチウムイオン電池を放置していませんか？

**事業者のみならず  
使用済みリチウムイオン電池は  
分別して適切に排出してください**

ぼくら本当に発火しちゃいますから！  
本当まじ勘弁だつーの！



動画  
公開中

不要になったリチウムイオン電池・電池使用製品は、  
事業所・工場 分別して、処理可能な産業廃棄物処理業者に委託してください。  
ご家庭 お住まいの市町村のごみ捨てルールに従って、捨ててください。

環境省  
Ministry of the Environment

近年、リチウムイオン電池等の充電式電池に起因する火災が増加しています。不要となった充電式電池が火災の原因となる前に適切に処分しましょう。苫小牧市では、スプレー缶等と同じ「有害ごみ」に該当します。

### -----処分方法-----

『週2回ある燃やせるごみの日に、透明または半透明の袋に入れ、ゴミステーションに置いておく。』

無料で適切な処分が可能です！

身近に潜む火災の種を排除して、火災を未然に防ぎましょう！！